## コミュニティ・スクール津屋崎中学校



# 学校通信



令和3年6月22日 文責 校長 清水光朗

#### ≪ 津屋崎中学校の生徒に、地域から「感謝の声」が届いています。≫

先月、地域の女性の方が、お礼を言いに来校されています。内容としては、『先日の夕方、自転車で走っていたところ、自分のスカートが自転車に絡まって、動けず困っていました。そこに、下校途中の津屋崎中学校の野球部の生徒(部長)が通りかかり、はさみを貸してくれて、とても助かりました。快く、とても対応が良かったので、嬉しくて、ぜひお伝えしたくて、お礼を言いに来ました。』とのことでした。

また、他の方からは、次のような「すれ違う時に、あいさつをしてくれて元気をいただいた。」というお礼の 絵はがきが届いています。昨年度までも、お年寄りの方を助けて、自宅まで連れて行ってくれた生徒や、宮地 嶽神社駐車場のゴミを拾っている方のお手伝いを進んで行ってくれた生徒など、生徒たちの地域での"人柄の 良さ""良い言動"がお礼として、学校に伝えられています。

811-3304 811-3304 福津市津屋崎 1-5-16 津屋崎中学校 皆々様 先日、自宅に名走歩で川戸宅中に、たぶん 新一年生かなと見受けられるやの々しい 小柄な男子生役をさんが、すれ違う時に 「こんにちは」と あいさっして下さり (まっこり)じが温かくなりましたか 日々、時間に追われ、くたびれた 見知らぬオバさんに なぜ わざわさ" 声をかけて下さったのか 不思議ですが、元気をいただき 本当にありがとうございました!! 5月22日

#### ≪ 卒業生が教育実習に来ました。≫

5月31日、6月1日に、本校卒業生の阿部有紗さん(英語)、永取大河さん(保健体育)が、それぞれの大学から3週間の教育実習にきました。本校の、英語科・体育科の先生たちが、指導してつくってこられた授業規律の中、学習のモチベーションの高い生徒達を相手にしての実習は、たくさんの先生からアドバイスをいただき、また、生徒にも協力してもらって、充実した3週間になっていました。2人とも「とても良い経験になりました。」「"中学校の先生になりたい"と、より一層思うようになりました。」「たくさんの先生方にご指導をいただき、また、声をかけて支えていただきました。」と感謝の気持ちを言葉にしていました。

2人とも真面目でいろいろなことにきちんと取り組み、一生懸命で、明るく前向きで、「さすが津屋崎中学校の卒業生!」と思える立派な教職をめざす若者でした。今のコロナ禍、たくさんの時間と労力を使い、このような有意義な教育実習を行ってくれた先生たちには、心より敬意を表したいと思います。





【 ↑ 教育実習生、授業の様子、左:永取大河さん(保健体育)、右:阿部有紗さん(英語) 】

|お願い|:新型コロナウイルスの感染防止のため、「令和3年度 第74回宗像区中学校総合体育大会」の保護者の応援・観戦については、次のようになっております。したがって、保護者の皆様方やご家族、また、生徒が応援・観戦に行ける種目(競技)も限られていますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

	クスター・ログスタンで、これが、ログスターでは、知識について、ログスター・ログスタンで、ログスター・ログ
種目(競技)	保護者等の応援・観戦について
軟式野球	入場人数等の制限なし
サッカー	入場人数等の制限なし
バレーボール	選手の家族のみ
ソフトテニス	3年生の選手1名につき、2名まで可
剣道	3年生の選手1名につき、1名まで可
柔道	3年生の選手1名につき、2名まで可
卓球	無観客
ソフトボール	入場制限なし
バスケットボール	入場制限あり (1Fフロア座席数)
	※ 1F フロアには座席数に限りがあり、埋まった時点で入場をとり
	やめる。その際、3年生の保護者のみ 2 F ギャラリーからの応援可
陸上競技	3年生の保護者のみ (入場者を把握するための参加者カードあり)
	※事前に参加人数を把握する。

#### ≪ 部活動激励会を行いました。≫

3年の部活動生は、最後の大会等・引退まで、あと少しとなってきました。6月23日(水)に本城陸上競技場で行われる陸上部の中体連宗像区大会をはじめとして、6月26日(土)には、サッカー部や野球部も、最後の大会が始まります。新型コロナウイルスの感染の心配から、大会が早まったり、大会日数を短くしたり、応援・観戦に行ける種目(競技)に、制限をかけての運営になっています。

激励会では、各部活動の大会等に向けての抱負や意気込みが、述べられていました。部員が多い陸上部では、各競技のリーダーたちが、『幅跳びに4人出場し、それぞれがベストの記録が出せるように頑張ってきます。』など、全校生徒の前で、しっかりと気持ちを込めた一言を話してくれました。また、男子バスケットボール部においては、『給食の準備の時に、みんなのためによく働き、何回も食缶をスカイルームに取りに来て運んでくれている3年生がいる』と私から誉めさせてもらいましたが、部長が一人一人の3年生に抱負を振ったところ、控えの3年生が『スタートの5人が少しでも休めるように、しっかりとしたプレーをしたい。』と話しました。試合によってはレギュラーよりも活躍する彼が、謙虚に自分の役割を言う姿にチームワークを感じ、感心しました。男子バスケットボール部は、宗像区"優勝"、筑前地区"優勝"で、新人戦の県大会で第4シードに入って活躍したチームです。日頃の生活からも、その活躍がうかがえます。

本校の生徒は、あいさつの様子を見ても、受け答えや顔つきを見ても、一人一人、人としての良さや素晴らしさを感じることが、多々あります。3年生にとってはもちろんですが、1・2年生にとっても、これからの数日が思い出に残る貴重な経験の日々になることと思います。



【 部活動激励会 陸上部の紹介

### 【これからの予定】

7月16日(金)1学期給食終了 8月27日(金)2学期始業式 7月20日(火)1学期終業式 8月28日(土)土曜授業

7月21日(水)夏季休業開始 8月30日(月)夏休み課題テスト